

■ FEYTIAT

# Rentrée en douceur pour les 537 élèves

Sous un ciel clément, les 537 élèves du groupe scolaire ont repris le chemin de l'école ce lundi 1<sup>er</sup> septembre. En maternelle, l'accueil s'est fait en toute bienveillance. Parents et enfants ont été reçus par Virginie Perrin-Laplaine, directrice de l'école, accompagnée de son équipe pédagogique, inchangée cette année. Ce sont 180 enfants qui ont franchi les portes de leurs classes.

À l'école élémentaire, où les effectifs s'élèvent cette année à 357 élèves (en légère augmentation), la rentrée s'est organisée de façon échelonnée. Fidèle à la tradition, l'appel des classes dans la cour a marqué le début de la nouvelle année scolaire,



**CAFÉ DE BIENVENUE.** Organisé par l'association des parents d'élèves à l'entrée de l'école maternelle.

en présence du directeur Thibault Bergeron, du maire Laurent Lafaye et de plusieurs élus. L'équipe pédagogique se renouvelle partiellement avec l'arri-

vée de quatre nouveaux enseignants : Lætitia Follain (CP-CE1) ; Sarah Rebet (CE2-CM1) ; Arnaud Hentz (CM2) et Morgane Robinet (CM2).

Durant la pause estivale, des travaux ont été réalisés, notamment la réfection complète de la toiture du restaurant scolaire (budget de 140.000 €) ; l'installation de blocs led dans toutes les classes du groupe scolaire, pour un meilleur confort visuel et une baisse significative de la consommation d'énergie ; la restructuration du bloc sanitaire de l'école élémentaire (budget de 70.000 €) ; et bien sûr, les tout nouveaux jeux dans la cour de maternelle, déjà adoptés par les enfants. Tout est en place pour une année scolaire placée sous le signe de la réussite, du confort et de l'épanouissement à l'école de Feytiat. ■